

# MiUgr - Universidad Granada

La mayoría de universitarios que han suspendido alguna asignatura y tienen exámenes en septiembre están preparando ya las materias. El vicerrectorado de Estudiantes de la Universidad de Granada (UGR) ha explicado que, durante el período de exámenes finales de la convocatoria extraordinaria del mes de septiembre, está previsto habilitar varias salas de estudio.

La primera que se pondrá a disposición de los alumnos será la del aulario de la Facultad de Derecho. Estará abierta del 19 de agosto al 21 de septiembre, ambos inclusive, en horario de ocho de la mañana a seis de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza.

A partir del 26 de agosto y hasta el 21 de septiembre, ambos inclusive, en horario de ocho de la mañana a seis de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos, con dos horas de intervalo para limpieza, también se abrirán las salas de estudio en la Facultad de Ciencias, Escuela de Ingenierías de Informática y de Telecomunicación, Escuela de Ingeniería de Edificación, Biblioteca Biosanitaria (en horario de nueve de la mañana a seis de la mañana del día siguiente, sábados y domingos incluidos) y Facultad de Farmacia (solo en horario de ocho a 22 horas, sábados y domingos incluidos).